



### 真っ赤なミニトマト、おいしいな♪

## 町居保育園のミニトマト収穫体験

6月12日、町居保育園の園児がミニトマトの収穫体験を行いました。この体験は、昨年に引き続き町居地区のhiromasa農園（代表：奈良拓昌さん）で行われました。園児たちは、収穫の仕方を教えてもらって、「おいしい!」「お母さんにも食べさせたい!」など歓声を上げながら、真っ赤に育ったミニトマトを1つ1つ丁寧に収穫していました。

### 園児全員の想いを乗せて走りました!

## 聖火リレーごっこを開催

6月14日、平賀保育園の園児たちが聖火リレーごっこを行いました。市内での聖火リレーは中止となりましたが、オリンピックを子どもたちと一緒に盛り上げようと、保育園が企画したものです。色とりどりのカラーボールを聖火に見立て、年少さんは先生と一緒に、年中さんと年長さんは手作りのトーチに聖火を乗せて、全員で楽しく聖火を繋ぎました。



### 住みやすいまちづくりについて考えます

## 平川市ユース議会がスタート

6月18日、市にゆかりのある若者が集まり、より住みやすく魅力あるまちづくりをするため、令和3年度平川市ユース議会がスタートしました。社会人や大学生、高校生の合わせて26人が参加し、自分たちが住みたいまちについて意見を交わしました。長尾市長は「より住みよい街にするため、様々なアイデアを出し合ってほしい」とメンバーを激励しました。

### 定額タクシーでさくらんぼ狩り

## ひらかわフルーツタクシー

6月19日、兼春さくらんぼ園で体験できるさくらんぼ狩りに合わせて、定額運賃タクシー「ひらかわフルーツタクシー」が運行されました。このタクシーは、市観光協会が平賀ハイヤーとともに実施し、平賀駅または南田温泉アップルランドと、兼春さくらんぼ園間を定額運賃で送迎するものです。乗車した男性は、「複数人で利用するとかなり安上がりで便利だった」と笑顔で感想を述べました。  
※今年度の運行は終了しました。

